

Pas moyen de faire autrement « C'est la fin », se répéta-il.

Lucien se sentait mal, ses dents le faisaient souffrir, ses muscles se déchiraient, ses ongles s'allongèrent, il ne distinguait plus les couleurs et ses oreilles étaient brûlantes.

La douleur, ne faiblit pas, au contraire elle s'accrut, et puis petit à petit il se transforma. Ses dents devinrent saillantes, ses oreilles pointues et son corps se recouvrit d'un pelage noir.

Lucien se demanda s'il se transformait en Loup-Garou. Cela était bien possible car deux jours auparavant il s'était fait mordre par le chien de John Michino, le vainqueur, l'an dernier, de la célèbre compétition d'athlétisme. La morsure que lui avait laissée la bête ne s'était pas cicatrisée au contraire elle empirait.

Cette nuit-là était une nuit de pleine lune, il n'y avait plus de doute pour Lucien, le chien de son ennemi lui avait donc transmis le virus du Loup-Garou.

Il avait maintenant l'apparence d'un véritable Loup ! Il ne pourrait jamais participer au championnat ! Il était désespéré, il y avait moins d'une heure il dormait profondément et maintenant c'était un monstre !!

- Roger arrête de raconter des histoires d'horreur aux enfants tu risques de leur faire peur !
- Mais enfin Mireille mes petits-enfants ne sont pas des mauviettes!

Aliénor